

Memanfaatkan Kemampuan Sektor Swasta Satu-satunya Cara untuk Memajukan Negara - 22 /Jan/ 2025

Hari ini, Selasa pagi (21/1), Ayatullah Khamenei, Pemimpin Tertinggi Revolusi Islam, mengunjungi pameran "Pelopor Kemajuan, Acara Nasional Kemampuan dan Pencapaian Sektor Swasta" selama dua setengah jam.

Dalam pameran ini, kemampuan dan pencapaian sektor swasta di berbagai bidang dipamerkan, termasuk komunikasi dan teknologi informasi, peralatan pembuatan satelit, kecerdasan buatan, pembuatan peralatan dan alat untuk perbaikan pesawat terbang, industri mineral dan geologi, industri minyak, gas dan petrokimia, industri baja dan aluminium, peralatan rumah tangga, industri maritim, industri karpet, industri air dan listrik, industri tekstil, peralatan medis dan rumah sakit, produksi obat-obatan, pusat riset Royan, produk pertanian dan peternakan, serta industri kerajinan dan pariwisata.

Dalam kunjungan ini, berbagai perusahaan sektor swasta mengungkapkan kekhawatiran dan keluhan mereka terkait masalah dan hambatan yang mereka hadapi. Pemimpin Revolusi menanggapi dan menekankan kepada para menteri yang hadir di pameran bahwa pemerintah dan pejabat terkait harus bekerja untuk mengatasi keluhan sektor swasta, karena kemajuan negara bergantung pada pemberian ruang bagi sektor swasta, dan satu-satunya cara untuk memajukan negara adalah dengan memanfaatkan kapasitas dan potensi sektor swasta.

Terkait dengan sektor industri air dan listrik, setelah mendengarkan penjelasan dari Menteri Energi mengenai upaya mengatasi ketidakseimbangan dalam sektor listrik, beliau mengatakan: "Ini adalah pernyataan yang baik dan benar, namun harus diwujudkan dalam tindakan. Masalah ketidakseimbangan ini dan solusi-solusinya sudah sering dibahas dalam beberapa tahun terakhir, tetapi masih ada jarak yang cukup jauh untuk mencapai titik ideal."

Ayatullah Khamenei juga menyoroti keluhan perusahaan swasta terkait proses perizinan yang panjang dan rumit, dan mengingatkan bahwa masalah perizinan ini sangat penting. Pemerintah dan lembaga terkait harus berpikir secara serius untuk mengatasi hambatan dalam mempercepat proses perizinan. [AM]